
Protokoll der 1. ordentlichen Obleuteversammlung Wdh. 

im Wintersemester 14/15  am 26.11.2014 
 

Beginn der Versammlung: 19:02 Uhr  

TOP 1: Begrüßung, Festlegung der Beschlussfähigkeit, Protokollvergabe, Feststellung der 

Tagesordnung  

- Der kom. Sportreferent Franz Schwerdtmann eröffnet die Versammlung.  

- Mit 30 anwesenden von 44 Sportarten ist die Versammlung beschlussfähig.  

- Die Sportart Leichtathletik protokolliert die Sitzung. 

- Die Tagesordnung wird nicht in folgender Form angenommen:  

 

TOP 2 Berichte  

TOP 3 Geschäftsordnung  

TOP 4 Sommerfest 2015  

TOP 5 Haushaltsplan WS 14/15  

TOP 6 Anträge  

TOP 7 Wahlen  

TOP 8 Verschiedenes  

Fußball stellt GO-Antrag auf „Änderung der Tagesordnung“, da die Tagesordnungspunkte TOP 3-5 

nicht Bestandteil der 1.ordentlichen OV waren. Leichtathletik erläutert den Antrag von Fußball, in 

dem der Obmann Jan die Tagesordnung der 1. ordentlichen OV verließt und das Problem der OV 

erläutert. Daraufhin  wird der Antrag gestellt die TOPs 3 bis 5 der Tagesordnung zu streichen.  

Per Abstimmung wird folgende neue TO angenommen:  

 TOP 2 Berichte 

 TOP 3 Anträge 

 TOP 4 Wahlen 

 TOP 5 Verschiedenes  

Stimmenverteilung der Obleute:  17 Dafür 7 Enthaltungen 6 Dagegen ∑ 30 S@mmen  

TOP 2: Berichte der Sportarten, des Sportreferats und des Sportzentrums 

- Das Sportzentrum Vertreter Lutz Stöter hat nichts zu berichten. 

- Die Sportarten haben nichts zu berichten.  

- Der kom. Sportrefernet Franz Schwerdtmann berichtet über die Helferparty vom 31.11.2014 

im Fieber und beklagt sich über die geringe Beteiligung.  

TOP 3: Anträge der Sportarten 

Segelfliegen:  

Die Sportart Segelfliegen beantragt eine Reisekostenerstattung von 2924,40€ zu der DHM-
Äquivalenzveranstaltung „Leistungsfluglager Schwarzheide“ (Ausführlicher Antrag befindet sich in 
der Anlage).  
 
Abstimmung: Dagegen: 5 Enthaltungen: 11 Dafür: 14 ∑ 30 Stimmen 

 

→ Der Antrag wird angenommen.  
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Kung Fu: 

Die Sportart Kung Fu beantragt das Turnier „14. Internationaler Kuoshu Cup“, welches am 11.10.2014 

in Neu Ulm stattgefunden hat, als adh-äquivalente Veranstaltung  von der OV anerkennen zulassen.  

 

Abstimmung: Dagegen: 1 Enthaltungen: 9 Dafür: 20 ∑ 30 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen.  

Trampolin:  

Hiermit beantragt Trampolinturnen für den „Spring-Jump“ in Landau die Kosten zu übernehmen und 

diesen als adh-äquivalente Veranstaltung zu sehen. Der Wettkampf fand im SS 2014 vom 23.0 – 

25.05.2014 statt. Es nahmen 5 Turner der TU BS teil, der Gesamtbetrag betrug 267,80€. 

Abstimmung: Dagegen: 2 Enthaltungen: 2 Dafür: 26 ∑ 30 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen.  

Segeln:  

Wir stellen den Antrag, dass die Segelregatta „Aaseepokal“ (jährlich Mitte Oktober) als adh-

äquivalent des Wintersemesters anerkannt wird.  

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen: 2 Dafür: 28 ∑ 30 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen.  

MTB: 

Die Mountainbikegruppe bittet die Obleuteversammlung um ihre Zustimmung zur Anschafung eines 

Garmin Navigationsgerätes aus der Serie Garmin Oregon. Gesamtkosten betragen 363,65€ . 

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen: 3 Dafür: 27 ∑ 30 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen.  

Hockey:  

Antrag 1 Die Sportart Hockey beantrag das, dass Hockeyturnier in Karlsruhe als adh-äquivalente 

Veranstaltung anzusehen ist und der den Gesamtbetrag von 323,09€ übernommen wird. 

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen: 1 Dafür: 29 ∑ 30 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen. 

Antrag 2 Die Sportart Hockey beantrag die Kostenübernahme für eine Torwartausrüstung für 1000€. 

Anmerkung zum Antrag aus Diskussion:  

- Der Antrag liegt auch dem Sportzentrum vor, dort wurde noch keine Entscheidung getroffen. 

- Zur Zeit umfasst die Sportart Hockey ca. 25 Teilnehmer, der Torwart ist ein kleiner Kasten.  

- In die Ausrüstung würden mehre Teilnehmer passen, da es nur zwei genormte Größen gibt 

einmal M (Frauen) und L (Herren).  
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- Wenn die OV den Antrag beschließt gehört die Ausrüstung der Studierendenschaft und nicht 

dem Sportzentrum/Sportart. Die Ausrüstung wird der Inventarliste des Sportreferats ergänzt.  

Abstimmung: Dagegen: 7 Enthaltungen: 11 Dafür: 12 ∑ 30 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen. 

TOP 4: Wahl von zwei Sportreferenten, Neu-Wahl des Seminarausschusses und der 

Kassenprüfer 

Bei der Wahl hat jeder Obmann und jede Obfrau nur eine einzige Stimme zur Verfügung! 

Kassenprüfer:  

Jarno Wijtenburg (Floorball) 17 Stimmen  

Sabrina Krohne (Kanu)     9 Stimmen 

Robert Urban (Segeln)     4 Stimmen  

→ Damit sind Jarno und Sabrina zu neuen Kassenprüfern gewählt worden.  

 

Seminarausschuss: 

Bela Westphal (Fußball)  

Franziska Gehlmann (Floorball) 

Matthias Reisch (Rudern)  

Robert Urban (Segeln)  

→ Durch Blockwahl, wurden die vier Kandidaten einstimmig gewählt.  

Sportreferenten:  

Joern Barkemeyer (Sportler)  

Jan-Hendrik Cordes (Leichtathletik)  

Die OV stellt an die Sitzungs- bzw. Wahlleitung den Antrag auf Blockwahl, welcher einstimmig 

angenommen wird!  

→ Durch Blockwahl, wurden Joern Barkemeyer (Sportreferent Internes) und Jan-Hendrik Cordes 

(Sportreferent Externes)  einstimmig gewählt.  

 

TOP 5 Verschiedenes 

Joern lädt zur diesjährigen Inventur am 04.12.2014 um 15:00 Uhr an der Nordcampushalle ein. E-Mail 

erfolgt am Donnerstag 27.11.2014.  

Bisher dabei: - Michaela Stegmaier (Turnen)  

  -  Sabrina Krohne  (Kanu)  

  - Matthias Reisch (Rudern)  

  - Eric Willenberg (Kung Fu)  

  - Jarno Wijtenborg (Floorball)  

  (- Torsten Steinbach (Handball) wenn es die Arbeit zu lässt) 
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Jan berichtet von der zukünftigen Aufgabenverteilung innerhalb des Sportreferats und den neuen 

aktuellen Sprechzeiten. Ferner erwähnt er noch die sich in Aufbau befindende Kooperation mit dem 

Referat der Leibniz Universität Hannover. 

Rebecca Domke vom Asta (Finanzen) und Jan-Hendrik Cordes (Sportreferent Externes) verabschieden 

Franz Schwerdtmann als ehemaligen Sportreferenten und bedanken sich für die von ihm geleistete 

Arbeit in den letzten zwei Jahren.  

 

Um 20:23 Uhr wird die Obleuteversammlung vom Sitzungsleiter Franz Schwerdtmann offiziell 

geschloßen/beendet.  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

  


